

# POLRES

## Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Sambangi Warga dan Ajak Jaga Kamtibmas Serta Hindari Berita Hoax

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Jul 22, 2023 - 19:54



*Bhabinkamtibmas Polsek Lelea Sambangi Warga dan Ajak Jaga Kamtibmas Serta Hindari Berita Hoax*

Indramayu, - Bhabinkamtibmas dari Polsek Lelea Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang warga di berbagai wilayah binaannya.

Kegiatan sambang ini dilakukan sebagai bentuk upaya untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kunjungan sambang, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan warga, mendengarkan keluhan, serta berdialog tentang situasi kamtibmas di lingkungan sekitar.

Himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal menjadi salah satu fokus utama dalam pertemuan tersebut.

Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk lebih proaktif dalam melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan atau potensi gangguan kamtibmas yang dapat mengancam keamanan dan ketertiban wilayah. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Selain itu, dalam kunjungan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi dan sosialisasi tentang pentingnya menyaring informasi yang beredar, terutama di media sosial.

Masyarakat diingatkan untuk selalu melakukan verifikasi dan validasi terhadap berita atau informasi yang mereka terima sebelum menyebarkannya. Hindari menyebarkan berita hoax yang dapat menimbulkan keresahan dan kekacauan di masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lelea, IPTU Sunaryo menyatakan bahwa kegiatan sambang warga ini merupakan salah satu strategi dalam mewujudkan pola keamanan berbasis masyarakat.

"Kami selalu berupaya untuk dekat dengan masyarakat, mendengarkan keluhan, serta memberikan solusi dan himbauan yang tepat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan sambang warga dan himbauan kamtibmas dari Bhabinkamtibmas Polsek Lelea, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kamtibmas dan tidak terpengaruh oleh berita hoax yang dapat menyesatkan.

"Kolaborasi antara aparat kepolisian dan masyarakat diharapkan semakin ditingkatkan, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Lelea," harap IPTU Sunaryo, Sabtu (22/07/2023).